

Sujet : [INTERNET] Déchèterie Wayabo

De : Gosselin Jean-Sebastien <jean-sebastien.gosselin@orange.fr>

Date : 09/05/2023 22:00

Pour : dga-djc-enquetes-publiques@guyane.pref.gouv.fr

Je suis opposé à ce projet de déchèterie en pleine zone agricole.

Ce projet met à mal la réputation de tous les producteurs de wayabo.

Aucun ne sera épargné par l'image que renverra la mise en place d'une déchèterie dans le même lieu que la production de NOURRITURE.

Dans ce nouveau contexte , comment maintenir ou obtenir un label?

Si label il y a, qui y croira? Le consommateur certainement pas.

Un label près d'une déchèterie, tout le monde crierà à l'escroquerie.

On n'installe pas les latrines dans la cuisine : Non jamais!!

Les projets papiers sont toujours très propres car ils sont « dématérialisés » mais la déchèterie sera elle bien matérielle et la réalité du terrain: pluviométrie, vieillissement prématuré des matériaux et carence chronique de contrôle et de maintenance sur notre territoire m'amènent à penser que les promesses de « propreté » resteront des vœux pieux.

L'avalanche d'études et de paperasse voulant justifier l'injustifiable ne fera pas le poids face à l'opinion que se fera le consommateur. Ils se méfieront et n'achèteront plus les produits issus de Wayabo.

Le projet est il à terme de faire fuir les agriculteurs et de mettre en place une zone industrielle?

Plus acceptable près d'une déchèterie me direz vous.

Merci de ne pas installer les toilettes dans cuisine.

Jean Sébastien Gosselin

Consommateur de produits issus de wayabo et fils de producteur.